

OVACIONES

## Nuevas Denuncias Contra la ex Presidenta Isabel Perón

BUENOS AIRES, 10 de marzo (AFP).— Nuevas denuncias de malversación de fondos públicos cometidos durante su administración, fueron formuladas hoy contra la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, informaron fuentes judiciales.

Entre los delitos que se le imputan ahora figuran irregularidades en la distribución de ayuda a los damnificados por las inundaciones registradas en el noroeste argentino en 1974, reveló el informe.

La señora Perón, que gobernó el país desde julio de 1974 hasta marzo de 1976, está actualmente detenida, por el régimen militar que la derrocó hace dos años, en una guarnición castrense de la ciudad de Azul, 300 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires.

Antes de la acusación conocida hoy, la ex jefa del Estado fue objeto de varios juicios originados en su manejo de las finanzas de la nación, los que actualmente se encuentran en trámite.

En la denuncia, hecha

por la fiscalía nacional de investigaciones administrativas, están involucrados, entre otros funcionarios del gobierno peronista, los ex ministros de Economía y Bienestar Social, Celestino Rodrigo y José López Rega.

OVACIONES

### Regresó a su País el Embajador de Argentina

Después de cumplir su delicada misión como embajador de Argentina en México, ayer regresó a su país el doctor Ezequiel Fracío Pereyra, quien además recayó por vieja enfermedad.

El diplomático agradeció a las autoridades mexicanas todas las atenciones que le brindaron y expresó que las relaciones de amistad, de comercio y de intercambio cultural y tecnológico, se han ido acrecentando entre ambas naciones en los últimos años.

Por otro lado, elogió (Pase a la Pág. 6)

los avances de México en cuanto a desarrollo económico.

El doctor Fracío fue despedido en el salón oficial del aeropuerto internacional por miembros del ceremonial de la Secretaría de Relaciones Exteriores y funcionarios de la Embajada Argentina.

EL DÍA

### Enfermo, se retira el embajador de Argentina en México

El doctor Ezequiel Francisco Pereyda, embajador de Argentina en México, después de despedirse de las autoridades mexicanas por las atenciones que le brindaron durante su gestión, partió ayer definitivamente a su país.

Al ser entrevistado en el salón oficial del Aeropuerto Internacional de esta ciudad, el diplomático manifestó que regresaba a Buenos Aires debido a que se encuentra enfermo y tiene que seguir un riguroso tratamiento que le impide seguir al frente de la embajada.